



Pendaftaran Mahasiswa Baru
pmb.usm.ac.id

Waktu Pendaftaran
Gelombang I : 7 Oktober 2024 - 23 Maret 2025
Gelombang II : 24 Maret 2025 - 28 Agustus 2025

0856 4001 2229 (Kelas Pagi)
0812 2512 3775 (Kelas Sore)

USM JAYA HUMAS USM USM_JAYA USM.AC.ID 101.6 FM RADIO USM JAYA

Universitas Semarang Sukses Sebagai Tuan Rumah Konferensi Internasional ICOSECURE 2024

SEMARANG – Fakultas Teknik (FT) dan Fakultas Teknologi Pertanian (FTP) Universitas Semarang (USM) menjadi tuan rumah untuk Konferensi Internasional ICO Secure 2024 dengan tema "Sustainable Engineering, Green Construction, Tourism, dan Food Technology", pada Selasa (29/10/2024) di Hotel Tentrem Jl. Gajahmada No. 123, Pekunden, Semarang.

Konferensi ini dihadiri oleh lebih dari 100 peserta yang terdiri dari mahasiswa, dosen dan pemerhati serta praktisi masalah sustainability, green construction dan ketahanan pangan dari Indonesia, Malaysia, Singapura, Pakistan dan India.

Rektor USM Dr Supari ST MT mengatakan, konferensi ini merupakan upaya kolektif untuk menghadapi tantangan global seperti perubahan iklim, urbanisasi yang cepat, dan meningkatnya kebutuhan akan ketahanan pangan. Rektor

USM menyebutkan komitmen USM untuk mendorong penelitian dan pengembangan dalam bidang keberlanjutan, guna membangun solusi yang berdampak positif bagi masyarakat dan lingkungan.

Ketua acara yang merupakan Wakil Dekan I FT USM Ferry Firmawan ST MT PhD menyampaikan, lebih dari 300 peneliti dari berbagai disiplin ilmu turut berkontribusi dalam konferensi ini, dirinya mengungkapkan, dua jurnal spesial yang bekerja sama dengan konferensi ini, yaitu Planning Malaysian Journal dan Civil Engineering and Environment Review, akan menjadi wadah bagi penelitian yang dihasilkan. Kegiatan digelar bekerja sama dengan Fakultas Kejuruteraan Awam Universiti Teknologi Malaysia (UTM) dan Universitas Sains Islam Malaysia (USIM). (*)



Foto bersama usai gelaran Konferensi Internasional ICO Secure 2024 dengan tema "Sustainable Engineering, Green Construction, Tourism dan Food Technology" oleh USM



Dubes RI di Tokyo Terima Kunjungan Ir. H. Soeharsojo, Bahas Potensi Kerja Sama USM dengan Perguruan Tinggi di Jepang

TOKYO – Pada Sabtu, 2 November 2024, Duta Besar Republik Indonesia untuk Jepang, Bapak Heri Akhmedi, menerima kunjungan dari Ir. H. Soeharsojo, IPU, anggota Pembina Yayasan Alumni Universitas Diponegoro (YAU) sekaligus Penyelenggara Universitas Semarang (USM). Pertemuan ini berlangsung di Wisma Duta Tokyo, turut hadir dalam pertemuan beliau Ibu Lodya Habsanthiara Mone, Pejabat Bidang Penerangan, Sosial dan Budaya (Pensosbud).

Dalam pertemuan tersebut, Ir. H. Soeharsojo, IPU, yang notabene pernah menjabat sebagai anggota DPR RI pada periode 1999-2004 dan 2004-2009, menyampaikan harapannya agar USM dapat memperluas kolaborasi internasionalnya dengan perguruan tinggi di Jepang. Potensi kerja sama ini mencakup berbagai bidang, seperti penelitian bersama (joint research), konferensi internasional, pertukaran mahasiswa, hingga kemungkinan magang bagi mahasiswa USM di Jepang.

Heri Akhmedi menyambut baik gagasan tersebut dan meny-

takan dukungannya untuk inisiatif tersebut. Ia menekankan bahwa Jepang merupakan mitra strategis Indonesia, khususnya dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi (IPTeK). Melalui kerjasama yang erat di bidang pendidikan dan penelitian, diharapkan kemitraan ini dapat semakin memperkokoh hubungan bilateral antara kedua negara.

Pada kesempatan tersebut, Ir. H. Soeharsojo, IPU juga menyerahkan plakat Universitas Semarang (USM), sebagai simbol persahabatan dan komitmen dalam menjalin kerjasama pendidikan. Plakat tersebut diterima dengan baik oleh Bapak Heri Akhmedi sebagai bentuk apresiasi atas inisiatif USM untuk memperluas jejaring internasional.

Pertemuan ini merupakan momentum penting bagi Universitas Semarang (USM) untuk memperkuat jejaring kerja sama global, khususnya dengan perguruan tinggi di Jepang, dalam mendukung visi USM mencetak lulusan yang berkompeten dan berkontribusi bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di Indonesia. (*)



FT USM dan FT UGJ Sepakati Kerjasama, Perkuat Tridharma Perguruan Tinggi

SEMARANG – Fakultas Teknik (FT) Universitas Semarang (USM) menerima kunjungan dari Fakultas Teknik (FT) Universitas Swadaya Gunung Jati (UGJ) sebagai bagian dari tindakan kerjasama Tri Dharma Perguruan Tinggi, pada Selasa (5/11/2024) di Menara USM Ruang sidang lantai 9.

Dalam kunjungan tersebut diikuti oleh perwakilan setiap organisasi mahasiswa dari FT USM maupun FT UGJ, dan dilaksanakan penandatanganan kerjasama antara FT USM dengan FT UGJ tentang peningkatan penyelenggaraan tridharma perguruan tinggi.

Dekan FT USM Dr Purwanto ST MT, menyambut hangat kedatangan rekan-rekan FT UGJ. Dirinya mengungkapkan, kerjasama ini utamanya mengarah ke tri dharma perguruan tinggi. "Selain tri dharma perguruan tinggi, kita bisa melakukan riset bersama dan tentunya untuk penerbitan jurnal-jurnal yang nanti

bisa saling kolaborasi antara FT USM dengan FT UGJ," ungkapnya.

Hal yang sama juga diungkapkan Wakil Dekan 1 FT UGJ Ariati Indah K. ST MT dari kerjasama ini akan memberikan manfaat bagi kedua belah pihak antara UGJ dan USM. "Melalui program-program MBKM seperti pertukaran dosen untuk mengajar, pertukaran mahasiswa, terus nanti penelitian bersama kolaborasi pengabdian masyarakat," jelasnya.

Wakil Dekan 1 FT UGJ mengatakan alasan memilih studi banding FT USM.

"Bahwa pendidikan itu tidak hanya bergerak di daerah saja. Nah ini adik-adik kita ajak melihat bagaimana pendidikan di daerah Jawa Tengah dan USM sendiri saya lihat fakultas atau prodinya sudah mumpuni jadi dipandang layak untuk kita ajak studi banding di sini," ujarnya. (*)

Kunjungan Rektor USM ke Malaysia: Memperkuat Kerjasama dengan IIUM, UTeM dan USIM

MALAYSIA - Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT, mengunjungi tiga universitas terkemuka: Universitas Islam Internasional Malaysia (IIUM), Universitas Teknikal Malaysia Melaka (UTeM), dan Universitas Sains Islam Malaysia (USIM). Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat jaringan kolaborasi di bidang akademik dan riset, serta membuka peluang baru dalam pertukaran pelajar, pengembangan teknologi, dan energi terbarukan.

Kolaborasi Riset dan Akademik dengan IIUM, Dr Supari disambut oleh Dr. Azura, Dr. Nor Aminah Kostor, Dr. Sarina Sulaiman, dan Prof. Akram, yang merupakan pimpinan akademik di universitas tersebut. Dalam pertemuan ini, kedua belah pihak membahas peluang untuk memperdalam kerjasama, terutama melalui dua proyek riset bersama yang telah didanai melalui matching grant.

Selain itu, IIUM menawarkan kesempatan bagi mahasiswa USM untuk mengikuti pertukaran pelajar

dan supervisi jarak jauh, serta melibatkan dosen dalam pengabdian masyarakat.

Kerjasama Teknologi dan Energi Terbarukan di UTeM. Pada hari yang sama, Dr. Supari melanjutkan kunjungan ke UTeM, di mana fokus utama diskusi adalah pengembangan teknologi dan energi terbarukan. Dr. Supari menyampaikan kekegumannya terhadap teknologi solar cell UTeM yang mandiri dalam penyediaan listrik, bahkan mampu menyalurkan kelebihan energi ke luar kampus. Selain itu, UTeM menawarkan peluang joint research di bidang teknologi dan energi, serta program mobilitas mahasiswa berkredit dan tanpa kredit. Program student summer certification di bidang teknologi dan ekonomi juga menjadi daya tarik tersendiri, memberikan kesempatan bagi mahasiswa USM untuk mendapatkan pelatihan singkat dengan sertifikasi.

Pengutusan Pertukaran Internasional dengan USIM. Keesokan harinya, Dr. Supari bertemu



Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari ST MT, mengunjungi tiga universitas terkemuka

dengan Rektor USIM, Profesor Dato' Ts. Dr. Sharifudin Md Shaarani, yang menawarkan berbagai program kerjasama strategis, termasuk joint research, double/joint degree, serta program pascasarjana online. USIM juga menawarkan program pertukaran yang mencakup dosen, mahasiswa, dan karyawan USM

untuk memperkaya pengalaman lintas budaya dan memperluas wawasan akademik. Program double degree ini memungkinkan mahasiswa memperoleh gelar dari kedua universitas, memberikan keunggulan kompetitif di pasar kerja global. (*)

Simposium Nasional FSTPT Ke-XXVII Bahas Masa Depan Transportasi Indonesia di USM



SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menjadi tuan rumah bagi Simposium Nasional Ke-XXVII Forum Studi Transportasi Antar Perguruan Tinggi (FSTPT) 2024, dengan mengusung tema "Transportation Resilience for Indonesia's Future." Pada hari kedua simposium Nasional FSTPT XXVII berfokus pada berbagai pembahasan di bidang transportasi untuk meningkatkan ketahanan

sistem transportasi di Indonesia, yang berlangsung pada Sabtu, 2 November 2024.

Kegiatan berlangsung di Auditorium Ir. Widjajitomo dan dibuka secara resmi oleh Wakil Rektor III USM, Dr Muhammad Junaidi SHI MH. Sekretaris Direktorat Jenderal Perhubungan Darat, Tatan Rustandi MSc membuka sesi sebagai keynote speaker.

Dewan Penasehat FSTPT, Prof Dr Ir Agus Taufik Mulyono ST MT IPU ASEAN Eng yang bertindak sebagai moderator, memandu diskusi dengan narasumber lain, seperti Prof Bagus Hario Setiadji ST MT PhD (Guru Besar Universitas Diponegoro), Prof Dr Ir Nahry MT (Guru Besar Universitas Indonesia), Dr Ir Setia N Milatia Moemin MBA (Direktur Utama DAMRI), M Adji (Direktur Utama Pelindo Terminal Petikemas), Ir Johan Arifin ST MT IPM (Project Manager PT Adhi Karya), dan Dr Ir AR Hanung TMS (Kepala Dinas PU dan Cipta Karya Provinsi Jawa Tengah).

Dalam sambutannya, Dr Muhammad Junaidi menyampaikan bahwa USM merasa terhormat menjadi tuan rumah simposium nasional ini. Ia juga berharap agar buku yang hasil simposium bisa menjadi dokumentasi berharga dan memberikan manfaat luas bagi kalangan akademisi, praktisi, serta masyarakat umum.

Prof Dr Ir Agus Taufik Mulyono menyampaikan, Simposium FSTPT yang sudah berlangsung selama 27 tahun ini

berawal di Institut Teknologi Bandung pada tahun 1998, forum ini bukanlah asosiasi politik atau profesi, melainkan wadah pertemuan para ahli transportasi berdasarkan panggilan hati.

Ketua Simposium FSTPT, yang juga menjabat sebagai Ketua LPPM USM, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handayani ST MT, mengucapkan terima kasih kepada para sponsor dan mitra yang telah mendukung terselenggaranya acara ini, termasuk Yayasan Alumni Universitas Diponegoro, Fakultas Teknik USM, PT Nindya Karya, PT Adhi Karya, PT Pelindo Petikemas, PT Waskita Karya, serta instansi lainnya.

Sementara itu, Ketua FSTPT, Andyka Kusuma ST MSc PhD menyampaikan bahwa tema ketahanan transportasi dipilih karena relevan dengan kebutuhan nasional dalam menghadapi berbagai perubahan, termasuk peralihan moda transportasi dari kendaraan pribadi ke transportasi publik dan upaya mendorong penggunaan energi alternatif. (*)

Atlet Tenis Meja USM Ukir Prestasi Pada Turnamen Kejumas UNNAIR VI 2024

SEMARANG - Atlet Tenis Meja Universitas Semarang (USM) mendapat sambutan dan apresiasi Rektor USM Dr Supari ST MT, Wakil Rektor III Dr Muhammad Junaidi SHI MH, Kasub Minat Bakat Nalaran Prestasi & Informasi Sudamono SE MM, serta Pembina UKM Tenis Meja USM Achmad Ashari SH, atas prestasi Juara 2 di Kategori Beregu dan Juara 3 Kategori Tunggal Putri Mahasiswa yang diselenggarakan selama 4 hari, 24 - 27 Oktober 2024.

Rektor USM menyampaikan rasa bangga dan apresiasi kepada para Atlet Tenis Meja USM yang telah mengharumkan nama Universitas Semarang di Universitas Airlangga Surabaya dengan meraih prestasi kembali.

Dalam kesempatan yang bersamaan Wakil Rektor III USM, juga menyampaikan ucapan terima kasih juga atas pencapaian prestasi yang baik ini, sehingga bisa memacu semangat adik

adik Tenis Meja ini untuk selalu memberikan yang terbaik buat Kampus USM.

Di pertandingan melawan UGM dan Universitas Jember USM menang dengan skor 3-1 dan 3-0. Berlanjut di 16 Besar melawan Universitas PGRI Jombang berhasil USM memenangkan pertandingan dengan skor 3-1. Di kejuaraan kategori beregu, USM melawan Universitas Brwijaya di Final.

Hasil dari Kejuaraan Tenis Meja UNNAIR VI 2024 ini, Atlet Tenis Meja USM Juara 2 di Kategori Beregu yaitu Adriano Yunus S, Halimah Hidayah Tus Solichah, AMirra Syafira dan Ika Fistianah sedangkan Juara 3 Kategori Tunggal Putri Mahasiswa Halimah Hidayah Tus Solichah. Ketua Pembina UKM Achmad Ashari SH bersyukur Alhamdulillah pada Allaah SWT Atlet Tenis Meja USM mengukir prestasi kembali di ajang antar Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta. (*)



Atlet Tenis Meja USM berfoto bersama usai mengikuti Kejuaraan Tenis Meja UNNAIR VI 2024



PROF Dr Hardani Widhiastuti MM Psi, saat menyampaikan paparannya di Muslimeen Suksa School Hatyai-Thailand.

USM Gelar Sosialisasi Tingkatkan Kepercayaan Diri Siswa di Muslimeen Suksa School Hatyai Melalui Program Mindfulness

THAILAND - Universitas Semarang (USM) kembali menunjukkan komitmennya dalam bidang Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dengan melaksanakan program internasional, pada Kamis, 12 September 2024, di Muslimeen Suksa School, Hatyai, Thailand.

Tim PKM USM tersebut dipimpin oleh Prof Dr Hardani Widhiastuti MM Psi, bersama Faisal Yusuf BA MM MBA, Andi Nurcahyo SPd MPd, berkolaborasi untuk membekali siswa sekolah dengan konsep mindfulness guna meningkatkan rasa percaya diri. Lebih lanjut, Prof Dr Hardani Widhiastuti dalam wawancaranya menjelaskan bahwa motivasi utama pelaksanaan PKM ini tidak hanya untuk memenuhi kewajiban Tridharma, tetapi juga berbagi ilmu kepada siswa di luar Indonesia, khususnya yang berada di wilayah pedesaan.

Sekolah ini menggabungkan pendidikan akademik dengan pendidikan agama, dengan porsi pendidikan agama yang lebih besar. Prof Dr Hardani mengapresiasi bahwa meski aturan di sekolah ketat, namun di luar sekolah para siswa tetap ekspresif dan berpengetahuan luas, termasuk memahami budaya populer seperti lagu-lagu Korea.

Melalui pendekatan mindfulness, diharapkan siswa Muslimeen Suksa School mampu mengatasi rasa tidak percaya diri dan menjadi individu yang lebih berani dan kompeten dalam berbagai situasi. "Ini adalah bentuk kontribusi nyata dari USM untuk dunia pendidikan internasional, khususnya di lingkungan yang mungkin berbeda secara budaya dan tradisi, namun memiliki potensi besar untuk berkembang," tambahnya. (*)



WAKIL Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP (Tengah) Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti SKom MM, dan Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) USM, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT, berfoto bersama usai kegiatan.

USM Lepas 38 Mahasiswa KKN Tematik III 2024 Di Kecamatan Semarang Utara

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) melepas 38 mahasiswa untuk menjalani Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik III 2024, pada Selasa (15/10/2024) di Gedung Menara lantai 9, USM. Ke 38 Mahasiswa USM tersebut terdiri dari, 9 Mahasiswa S1-Ilmu Hukum, 3 Mahasiswa S1-Manajemen, 2 Mahasiswa S1-Akuntansi, 3 Mahasiswa S1-Teknik Sipil, 6 Mahasiswa S1-Teknik Elektro, 2 Mahasiswa S1-Ilmu Komunikasi, 1 Mahasiswa S1-Teknik Informatika, dan 6 Mahasiswa S1-Sistem Informasi.

Kegiatan ini dihadiri oleh Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, Wakil Rektor II USM, Dr Titin Winarti SKom MM, dan Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) USM, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT beserta

jajaran pengelola LPPM USM dan dosen pembimbing lapangan KKN Tematik III.

Dalam sambutan pembukaan Ketua LPPM USM, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT, mengatakan bahwa KKN Tematik III 2024 kali ini di Kecamatan Semarang Utara yang tersebar di 9 kelurahan. Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT menambahkan, KKN Tematik ini bertujuan untuk mahasiswa dapat berkontribusi terkait penanggulangan lingkungan dan kebencanaan.

Sementara itu, Wakil Rektor I USM, Prof Dr Ir Sri Budi Wahjuningsih MP, mengatakan alasan KKN Tematik III dilaksanakan di Kecamatan Semarang Utara. Selain itu, Kasi Pelayanan Publik Kota Semarang, Sri Krisnawati SSos, berharap kegiatan ini dapat bermanfaat untuk wilayah Kecamatan Semarang Utara. (*)

Dosen Pendamping USM Ikuti Sosialisasi PKM 2025, Siap Dampingi Mahasiswa Berprestasi

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) mengadakan sosialisasi untuk dosen pendamping Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) 2025, pada Jumat (25/10/2024), di ruang Seminar Gedung Menara Lantai 4, USM. Acara dihadiri oleh Wakil Rektor III Dr Muhammad Junaidi SHI MH, dan Dosen Universitas Diponegoro Susatyo Nugroho Widyo Pramono ST MT.

Dalam sambutannya, Wakil Rektor III Dr Muhammad Junaidi SHI MH menekankan, pentingnya PKM sebagai program ilmiah yang mendukung kreativitas mahasiswa. "Acara ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi dosen dan mahasiswa dalam Program Kreativitas Mahasiswa, serta menciptakan lingkungan akademis yang mendukung inovasi dan kreativitas. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan lebih banyak proposal yang berku-



WAKIL Rektor III Dr Muhammad Junaidi SHI MH, saat menyampaikan sambutan pada sosialisasi untuk dosen pendamping Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) 2025 di USM.

alitas dapat dan lolos pendanaan tahun 2025," jelasnya.

Selain itu, Susatyo Nugroho Widyo Pramono ST MT mengatakan, tidak hanya dosen, tetapi juga tenaga pendidikan terlibat dalam kegiatan PKM. "PKM adalah kegiatan raksasa yang harus disengkuyung bersama, dukungan dosen

Kembangkan Sistem Pangan Berkelanjutan, USM - KU Leuven Belgia Jalin Kerja Sama

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) memperluas jangkauan kerja sama internasional dengan menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) bersama enam Universitas di Indonesia tentang proyek Enhancing Higher Education Capacity for Sustainable Data Driven Food System in Indonesia (FIND4S), dengan pihak KU-Leuven Belgia/ERASMUS, yang dihadiri oleh Prof Jan FM Van Impe PhD dan Monika Polanska PhD. Acara ini berlangsung di Hotel Oak Tree Emerald, Semarang, pada Rabu, 2 Oktober 2024.

Dalam keterangannya, Rektor USM, Dr Supari ST MT, menjelaskan bahwa penandatanganan MoU ini dilakukan antara ERASMUS dan tujuh perguruan tinggi di Indonesia, salah satunya adalah USM. Rektor juga menambahkan bahwa program ini berfokus pada isu pangan melalui International Symposium of Food and Agro-Biodiversity (ISFA).

Sejalan dengan program pemerintah, Rektor USM menekankan pentingnya pangan yang bergizi sebagai prioritas nasional, terlebih dengan adanya program pemerintah



REKTOR USM Dr Supari ST MT (Tengah) pasca menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) bersama enam Universitas di Indonesia di Hotel Oak Tree Emerald Semarang

baru yang dipimpin oleh Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Rektor USM menjelaskan bahwa kolaborasi ini melibatkan berbagai pihak dari USM, termasuk Dekan

Fakultas Teknologi Pertanian, Ketua Program Studi Teknologi Hasil Pertanian, dan Kepala Satuan International Office USM.

Dr Supari mengungkapkan penandatanganan MoU ini diharap-

kan dapat memperkuat hubungan antara perguruan tinggi di Indonesia dengan mitra di Belgia dan Eropa, serta memperluas dampak positif kerja sama internasional di berbagai sektor. (*)

Rektor USM Terima Kunjungan Kepala Otoritas Bandara Internasional Sudan

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM), Dr Supari MT menerima kunjungan kehormatan dari Kepala Otoritas Bandara Internasional Sudan, Mr Siralkhatim Babiker Altayeb selain berniat mendaftarkan anaknya, untuk menempuh studi di Jurusan Teknik Sipil USM serta membahas peluang kerjasama antara USM dengan Sudan, pada Jumat 10 Oktober 2024 di Gedung Menara USM. Turut hadir Abdul Basid, Sekretaris Pribadi Duta Besar RI untuk Sudan, Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT, Ketua LPPM USM, dan Faisal Yusuf BA MM MBA, Kepala International Office USM.

Dalam pertemuan tersebut, Rektor USM menyampaikan "Sebuah kehormatan besar bagi Universitas Semarang karena Kepala

Otoritas Bandara Internasional Sudan pilih USM untuk anak bungsunya. Kehadiran mahasiswa dari Sudan menjadi bukti bahwa USM dikenal luas hingga ke mancanegara," ujar Dr Supari.

Rektor USM juga menambahkan bahwa kehadiran mahasiswa dari Sudan diharapkan dapat membuka peluang lebih luas untuk kerja sama internasional. Dr supari mengungkapkan komitmen USM untuk memperluas kolaborasi dengan berbagai negara dan menegaskan pentingnya mapping terkait asal mahasiswa internasional yang telah menempuh studi di USM, seperti dari Singapura, Ghana, dan Timor Leste, serta mahasiswa pertama dari Sudan.

Sementara itu, Mr Siralkhatim mengungkapkan kebanggaan-



MR Siralkhatim Babiker Altayeb (Tengah) diapit oleh Prof Dr Ir Mudjiastuti Handajani MT (Tiga dari Kiri) dan Rektor USM Dr Supari ST MT (Tiga dari Kanan).

nya dapat mengunjungi Universitas Semarang. "Saya sangat senang bisa berkunjung ke sini dan bertemu langsung dengan Rektor USM. Setelah melihat langsung fasilitas dan sejarah

USM, saya yakin ini adalah pilihan yang tepat untuk pendidikan anak saya," Ia juga menyambut baik peluang kerja sama di bidang pendidikan antara Sudan dan Universitas Semarang. (*)

USM Selenggarakan Konferensi Internasional ICOSEND Perdana, Bahas Keragaman dan Keberlanjutan Lingkungan Sosial

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menggelar konferensi internasional pertama yang bertajuk The 1st International Conference on Social Environment Diversity (ICOSEND) pada Selasa, 5 November 2024. Diselenggarakan secara luring di Ruang Telekonferensi Gedung Menara USM dan daring melalui platform Zoom, dan diikuti sebanyak 109 peserta dari 4 negara yakni, Indonesia, Jerman, India, Uzbekistan.

Menghadirkan pembicara berbagai negara, diantaranya Prof Dr rer.nat. habil. Marcus Stueck dari International Biocentric Research Academy, Leipzig Jerman. Prof Gautam Kumar Jha PhD dari Jawaharlal Nehru University, India, serta Mukhamad Ali Polatjon PhD dari Tashkent State University of Law, Uzbekistan.

Rektor USM, Dr Supari ST MT,



menyambut para peserta dengan penuh antusias. Menurutnya Konferensi Internasional Pertama tentang keberagaman lingkungan sosial ini adalah langkah awal yang signifikan untuk membangun pemahaman lebih dalam tentang keberagaman dan keberlanjutan di dalam masyarakat. Rektor USM

menyampaikan apresiasi kepada Yayasan Alumni Universitas Diponegoro sebagai badan penyelenggara USM yang telah mendukung penuh terlaksananya ICOSEND ini.

Sementara itu, Ketua ICOSEND yang juga Dekan Fakultas Hukum USM, Dr Amri P Sihotang SS SH

MHum, menjelaskan bahwa konferensi ini adalah kolaborasi antara Fakultas Hukum, Fakultas Psikologi, dan Fakultas Ekonomi USM. Menurutnya, ICOSEND bertujuan mengatasi isu-isu sosial dan lingkungan yang semakin kompleks. Ia berharap, ICOSEND berikutnya akan mengundang lebih banyak partisipasi dan paper yang berkualitas.

Dalam konferensi ini, Dr Ardiani Ika Sulistyawati SE MM Akt CA CPA, dosen USM yang bertindak sebagai keynote speaker, menyampaikan materi tentang pentingnya transparansi dalam laporan keuangan untuk menghindari praktik kecurangan akuntansi. Menurutnya, praktik kecurangan dalam akuntansi dapat merusak reputasi, berdampak buruk pada karyawan, serta mengakibatkan kerugian bagi perusahaan. (*)

Satuan International Office USM Berkunjung ke International Relation Office UNSOED Purwokerto

PURWOKERTO - Satuan International Office Universitas Semarang (USM) mengadakan kunjungan silaturahmi ke International Relation Office Universitas Jenderal Soedirman (Unsoed) Purwokerto, pada Rabu (30/10/2024). Sinta Pramucitra MI IKom mewakili Satuan International Office USM beserta dengan Ir Bambang Tutuko MM, MT Kepala Bidang Pengabdian kepada Masyarakat, disambut hangat oleh Tim International Relation Office Unsoed yang diwakili oleh Dr. Agus Haryanto selaku Deputy Director for Supervision of Foreign Students and staff. Kedua pihak mendiskusikan berbagai potensi kerja sama, seperti pertukaran mahasiswa, penelitian bersama, serta penyelenggaraan seminar dan workshop internasional.

Kunjungan ini dalam rangka mempererat hubungan kerja sama dan berbagi pengalaman terkait pengelolaan Kegiatan Internasional, selain itu langkah penting untuk meningkatkan kolaborasi internasional, memperluas jaringan, serta mengembangkan program-program



yang mendukung mobilitas mahasiswa dan staf akademik kedua Universitas.

Sinta Pramucitra MI IKom dalam kunjungannya menjelaskan "Pihak USM berbagi pengalaman dan best practice terkait pengelolaan Program Internasional, termasuk mekanisme penerimaan mahasiswa asing, program orientasi, dan layanan pendukung untuk mahasiswa internasional". Hal ini disrespon positif oleh pihak Unsoed yang juga

memaparkan berbagai program internasional yang telah dilakukan serta rencana pengembangan ke depan.

Menurut Dr. Agus Haryanto, Deputy Director for Supervision of Foreign Students and Staff, kunjungan ini menjadi langkah strategis untuk memperkuat posisi kedua Universitas di kancah internasional dan memberikan kesempatan bagi mahasiswa dan staf untuk mengembangkan wawasan global. (*)